

ENSEMBLE FAISONS UN POINT D'ÉTAPE

Après les 3 premières années de mandat pour ce conseil municipal, il est temps de prendre un peu de recul et de faire un premier bilan pour évaluer le chemin parcouru.

Forcément, le lancement de nos projets structurants a été contrarié par un début de mandat marqué par cette crise du COVID. Malgré tout, de nombreux projets ont vu le jour.

L'une des premières priorités aura été la mise en place de la démarche participative et la proximité. Des élus référents de quartier désignés, un budget participatif citoyen lancé, des citoyens tirés au sort sur les listes électorales et l'organisation de 8 réunions de quartier chaque année ont marqué ces 3 années.

En matière de solidarité, une semaine consacrée à ce thème a vu le jour, mobilisant tous les acteurs de la commune. De plus, un coup de pouce sport et culture et une augmentation de 30% du budget du CCAS profite aux foyers les plus en difficulté.

La création de la Police Municipale, l'adhésion à Txik Txak et ses 17 voyages par jour vers Bayonne ainsi que la matinée sans voiture « Tots en bici » et le dispositif Moby pour les scolaires ont mis la sécurité et la mobilité en avant.

Nous avons également voulu un Saint Martin ouvert : avec le projet d'une médiathèque pour tous de 476 m², moderne et animée, dont le chantier vient de débuter. L'opérateur culturel CATACH a organisé plus de 50 événements en 3 ans. Mais encore la communication municipale a été améliorée avec l'application INTRAMUROS et une nouvelle maquette pour notre bulletin municipal.

En matière d'urbanisme, nous avons augmenté l'exigence en matière de logements : 1 logement sur 2 sera accessible et abordable à l'avenir, pour permettre à chacun l'accès un logement de qualité, comme par exemple sur la future résidence Intergénérationnelle. Une étude urbaine « Un St Martin 2 cœurs » a rassemblé les habitants lors de 8 ateliers citoyens pour réfléchir à leur ville dans les 15 ans à venir.



Pour défendre le commerce de proximité, la municipalité a accompagné la nouvelle association de commerçants et initié la création de 350 m² de nouveaux commerces sur la future place « Claverie ».

Une ville dynamique avec le lancement de la démarche « Sport Santé », la construction d'un tennis couvert et d'un padel ainsi que l'augmentation du budget subvention aux associations (+11%).

L'organisation d'une matinée sur le droit de vote, une nouvelle organisation du périscolaire ou l'aide à la mobilité internationale pour les étudiants sont également là pour favoriser les politiques éducatives.

Enfin un Saint Martin en transition écologique est souhaité avec le projet d'ombrière photovoltaïque sur le parking de Super U, l'opération une naissance = un arbre avec 54 chênes de plantés et l'éco-pâturage ou le lancement d'un agenda 2030.

« Faire de Saint-Martin une ville rayonnante »

Tous ces projets ne pourraient voir le jour sans l'engagement et la motivation des agents municipaux dont je tiens à souligner la compétence et le sens du service public.

Aujourd'hui, les 29 élus du conseil municipal sont pleinement engagés pour leur village. Nous ne faiblirons pas d'ici la fin de ce mandat.

Une équipe d'élus enthousiastes et à l'écoute pour faire de Saint-Martin de Seignanx une ville rayonnante.

Votre Maire,
Julien FICHOT